Madrid y alrededores

Tiempo sugerido:

7 días

Distancia:

500 km





Desde Madrid podemos recorrer varias ciudades muy interesantes.

MADRID

Capital de España. Es una ciudad muy cosmopolita, entre sus principales monumentos podemos destacar: calle Serrano, Puerta de Alcalá, Gran Vía, Puerta del Sol, Carrera de San Jerónimo, Paseo del Prado, Paseo de la Castellana, Plaza de Oriente, Parque del Buen Retiro, etc.

TOLEDO

Fue la primera ciudad hebrea de España. Destacan entre otros monumentos su Catedral, construida durante el reinado de Fernando III, con su famosa Puerta del Reloj, la Puerta del Perdón y la Puerta de los Leones. Iglesia de Santo Tomé, Casa y Museo del Greco, Sinagoga del Tránsito, etc.

ARANJUEZ

Ciudad inmortalizada por el famoso músico Joaquín Rodrigo en su inolvidable "Concierto de Aranjuez". Destacamos el Palacio Real, Jardín del Príncipe, Casa del Labrador, Casa de Marinos, Parterre y Jardín de la Isla.

CHINCHON

Ciudad que debe su nombre a su anís y a la Condesa de Chinchón, esposa del virrey de Perú. Destaca su famosísima Plaza Mayor, de forma irregular, rodeada de edificios porticados y balcones de madera. Se transforma en Plaza de Toros durante la época de verano.

SEGOVIA

Fue residencia de los reyes Alfonso X el Sabio y Enrique IV. Fue también una importante plaza militar de la España romana por lo que se puede destacar su impresionante Acueducto Romano, el cual se encuentra aún en funcionamiento, mide 728 m de largo por 28 m de altura y fue erigido en tiempos de Trajano.

AVILA

Se esconde detrás de sus murallas del siglo XII, extraordinariamente conservadas. Avila es la capital de provincia más alta de España, con 1.131 m de altitud. Fue lugar de nacimiento de Santa Teresa de Jesús. Destacan su Catedral, Basílica de San Vicente, Monasterio de Santo Tomás, Palacio de los Verdugos, Torre de Guzmán y Palacio de los Dávila.

EL ESCORIAL

Ciudad famosa porque aquí pasó parte de su vida el rey Felipe II. Mandó construir, en el más puro estilo herreriano, el monasterio-palacio-panteón real que ha hecho mundialmente conocido este lugar.

GUADALAJARA

Nombre árabe que quiere decir río de piedras. Destacan el Palacio del Infantado, construido en 1483 por Juan Guas. Su magnífica fachada se adorna con puntas de diamante y un gran escudo con las armas de los Mendoza.